



Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien

Notizen aus der Universität Bayreuth

Veröffentlichung des „Nachhaltigkeitsberichts Universität Bayreuth 2007/2008“

Am Donnerstag, 8. Juli, stellen die beiden Organisationen oikos Bayreuth students for sustainable economics and management und der Arbeitskreis Nachhaltiges Wirtschaften ab 19 Uhr im Hörsaal 32, Gebäude FAN B, den Nachhaltigkeitsbericht für die Universität Bayreuth 2007/2008 vor. Die Universität Bayreuth zählt damit zu den wenigen deutschen Hochschulen, die über einen Nachhaltigkeitsbericht gemäß den Standards der Global Reporting Initiative (GRI) verfügen und sie ist die erste Hochschule, an der Studierende diesen Bericht erstellten. Der Nachhaltigkeitsbericht der Universität Bayreuth umfasst neben dem Profil der Hochschule, einer kurzen Geschichte der Nachhaltigkeit und den Gründen für die Erstellung des Berichtes, vor allem die Untersuchung der Universität anhand der ökonomischen, ökologischen und sozialen GRI-Leistungsindikatoren. Im Ergebnis bietet der Bericht, der in Zusammenarbeit mit der Universitätsverwaltung erarbeitet wurde, einen Überblick über den Status Quo und zeigt Gestaltungsmöglichkeiten für eine stärkere Einbindung des Nachhaltigkeitsgedankens in der Universität auf.

* * * * *